

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

RÉGION DE L'EXTREME NORD

DÉPARTEMENT DU DIAMARE

COMMUNE DE DARGALA

COMMISSION INTERNE
DE PASSATION DES MARCHES
PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

FAR NORTH REGION

DIAMARE DIVISION

DARGALA COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
EN PROCEDURE D'URGRNCE**

**N°04/AONO/C.DARGALA /CIPMP-DP/2023 Du 03/02/2023, POUR LA
REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE : AXE RONDDPOINT
ELECAM-OURO MAL SOULEY (1 km) ET AXE RONDDPOINT RESIDENCE
SOUS-PREFET –LIMITE ENTREE HARDEO GOLO (2 km), DANS LA
COMMUNE DE DARGALA, DEPARTEMENT DU DIAMARE, REGION DE
L'EXTREME-NORD.**

IMPUTATION : IV05296

AUTORISATION SPECIALE : 57 36 126 01 641 307

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC MINPT

MONTANT PREVISIONNEL: 27 000 000 FCFA TTC

EXERCICE : 2023

1- Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, Exercice 2022, Le MAIRE DE LA COMMUNE DE DARGALA, Autorité Contractante (AC), lance pour le compte du Ministre des travaux Publics, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des **TRAVAUX DE REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE : AXE RONDDPOINT ELECAM-OURO MAL SOULEY (1 km) ET AXE RONDDPOINT RESIDENCE SOUS-PREFET –LIMITE ENTREE HARDEO GOLO (2 km), DANS LA COMMUNE DE DARGALA, DEPARTEMENT DU DIAMARE, REGION DE L'EXTREME-NORD.**

2. Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- INSTALLATIONS ;
- NETTOYAGE ET TERRASSEMENT
- CHARGEMENT

3. Participation et origine

La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine des travaux routier, Génie-Civil et justifiant des capacités techniques et financières requises pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres.

Par le présent Avis d'Appel d'Offres, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations **authentiques** qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

4. Financement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public **MINTP, Exercice 2023**, Imputation, Autorisation de Dépense et coût prévisionnel TTC ci-dessous.

Montant Prévisionnel : 27 000 000 FCFA TTC

5. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux jours et heures ouvrables auprès de LA COMMUNE DE DARGALA ;

6. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au de LA COMMUNE DE DARGALA, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement à la **Recette Municipale de LA COMMUNE DE DARGALA**, d'une somme non remboursable de Quarante Trois mille (43 000) francs CFA au titre des frais d'achat du dossier.

7. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- L'enveloppe A contenant les pièces administratives (**Volume 1**) ;
- L'enveloppe B contenant l'offre technique (**Volume 2**) ;
- L'enveloppe C contenant l'offre financière (**Volume 3**).

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe, fermée et scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur **non blanches**.

8. Remise des Offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en **sept (07)** exemplaires dont **un (01)** original et **six (06)** copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) de la Commune de Dargala, au numéro de téléphone 698 14 33 64/696 90 24 44, BP: 575; E-Mail : communedargala@gmail.com, au plus tard le **27 FEV 2023** à **14 heures**, heure locale et devra porter la mention:

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° **04/AONO/C.DARGALA /CIPMP-DP/2023 Du 03 FEV 2023** POUR LA REHABILITATION DE LA ROUTE COMMUNALE : AXE RONDPOINT ELECAM-OURO MAL SOULEY (1 km) ET AXE RONDPOINT RESIDENCE SOUS-PREFET -LIMITE ENTREE HARDEO GOLO (2 km), DANS LA COMMUNE DE DARGALA, DEPARTEMENT DU DIAMARE, REGION DE L'EXTREME-NORD.

IMPUTATION : IV05296

AUTORISATION SPECIALE : 57 30 129 01 641 307

FINANCEMENT : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC MINTP EXERCICE 2023

Montant Prévisionnel: 27 000 000 FCFA TTC

EXERCICE : 2023

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

Les offres parvenues après la date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une Banque de premier Ordre ou une compagnie

d'assurance agréée par le Ministère en Charge des Finances et dont la liste figure dans la **pièce 12** du DAO, d'un montant de **Cinq Cent Quarante mille (540 000)** francs CFA par lot et valable pendant **trente (30)** jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet de l'offre, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, datant de moins de **trois (03)** mois et valides le jour de l'ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et au Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministre chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un **(01)** temps le **27 FEV 2023** à **15 heures** précises dans la salle des réunions de LA COMMUNE DE DARGALA, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

11. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet Appel d'Offres, le délai de réponse est fixé à **vingt (20)** jours calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication du présent avis.

12. Délai d'exécution des travaux

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage (MO) est de **Trois (03)** mois calendaires par lot à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux. Ce délai comprend les périodes de pluies, toutes les intempéries et sujétions diverses et court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

13. Evaluation des offres :

13.1- Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Dossier administratif incomplet ;
- N'avoir pas abandonné un marché au cours des trois (03) dernières années
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- Omission dans le bordereau des prix d'un prix unitaire quantifié ;
- Note Technique inférieure à 70%,

13.2- Principaux Critères techniques de qualification

Les critères relatifs à la qualification des candidats, qui seront évalués de manière binaire (**oui ou non**) porteront sur :

- La capacité financière (Attestation de solvabilité, Chiffre d'affaires, bilan, cautions)..... oui/non ;
- Les références de l'Entreprise ces trois dernières années (En général et dans Les travaux Similaires) oui/non ; L'expérience et la qualification du personnel d'encadrementoui/non ;
- L'organisation et la méthodologie d'exécution du travailoui/non ;
- La disponibilité du matériel de chantier et des équipements essentielsoui/non ;
- Le rapport de visite du siteoui/non,

Ces critères techniques de qualification seront déclinés en quarante-neuf sous-critères ; de sorte que la non-obtention d'au moins **34 oui** sur **43** entraîne l'élimination du soumissionnaire.

14. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Attribution du Marché

Le Maire de LA COMMUNE DE DARGALA, Autorité Contractante(AC), attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins-disant après vérifications de ses prix et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables, auprès de LA COMMUNE DE DARGALA, dès publication du présent avis.

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Dargala, le 03 FEV 2023

Le Maire
(Maire d'Ouvrage)

Ampliations :

- MINMAP /DGMI (pour information)
- DDDMAP/ (pour information)
- DDDMINDEVEL/ (pour information)
- PRESIDENT/ CIPMP-DP (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- SOPECAM (pour publication)
- AFFICHAGE (pour information)
- CHRONO/ARCHIVES



Njickla Bakari

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

RÉGION DE L'EXTREME NORD

DÉPARTEMENT DU DIAMARE

COMMUNE DE DARGALA

COMMISSION INTERNE
DE PASSATION DES MARCHES
PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

FAR NORTH REGION

DIAMARE DIVISION

DARGALA COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDE

No ⁰⁴ /DRFN/C.DARGALA /ITBG/2022 Du ⁰³/₀₂/2023

IN URGENCY PROCEDURE FOR ROAD REHABILITATION ROAD RONDPOINT ELECAM-
OURO MAL SOULEY AXE (1 KM) AND RONDPOINT RESIDENCE SOUS-PREFET –HARDEO
GOLO LIMIT AXE (2 km), IN THE COUNCIL OF DARGALA, DIAMARE DIVISION, FAR
NORTH REGION.

IMPUTATION : IV05296

AUTORISATION SPECIALE : 57 36 126 01 641 307

FINANCING : PUBLIC INVESTMENT BUDGET OF MINPW
Fiscal year 2023

1- SUBJECT OF THE TENDER

THE MAYOR OF DARGALA COUNCIL, Contracting Authority, launches an Open National Tender for the exécution of the ROAD REPROFILING in the Council of DARGALA, Diamaré Division, Far North Region.

2- WORK CONSISTENCY

The work includes the exécutions of the following opérations

Préliminaire Works;

Clearing works

Earthworks;

Charging road

3- PARTICIPATION

This National Invitation to Tender is open to all companies under Cameroon law, justifying technical, financial and légal capacities, allowing them to perform the services that are the subject of this Invitation to Tender.

4- FINANCING

The Works subject of this invitation to tender are financed by the Public Investment OF MINPW of the Republic of Cameroon, Fiscal Year 2023

Prévisionnel Amount : 27 000 000 FCFA TTC

5- CONSULTATION AND ACQUISITION OF THE TENDER FILE

The Tender File can be consulted and withdrawn at the DARGALA Council, after the publication of this notice, upon presentation of a receipt attesting, the payment of the non-refundable amount of forty three thousand (43,000) CFA francs at the Municipal of DARGALA.

6- SUBMISSION OF BIDS

Each offer, written in French or English in seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies marked as such, must be sent in a sealed envelop to DARGALA Council, later on -----

12-7-FEV-2023 at 2.p.m hours prompt and should bear the following indication:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

No 04---/DRFN/C.DARGALA /ITBG/2023 Du 03-/-02/2023,

IN URGENCY PROCEDURE FOR ROAD REHABILITATION ROAD RONDPOINT ELECAM-OURO MAL SOULEY AXE (1 KM) AND RONDPOINT RESIDENCE SOUS-PREFET -HARDEO GOLO LIMIT AXE (2 km), IN THE COUNCIL OF DARGALA, DIAMARE DIVISION, FAR NORTH REGION.

"To be open only during a bid opening session"

7- ADMISSIBILITY OF BIDS

Each bidder must attach to his required administrative documents, amount 540 000 FCFA, issued by a first-class bank approved by the Ministry of Finance.

The bond must remain valid for ninety (30) days from the date of submission of bids.

Under pain of rejection, the required administrative documents, including the submission bond, must be produced in original or in copies certified by the competent authority of the issuing authorities of the original documents. They must obligatory not be older than three (3) months.

The bids postdated or reached over the time limit of the submission will be rejected.

Each offer not in conformity with the prescriptions of this notice and Tender File shall be declared inadmissible.

8- OPENING OF BIDS

Tenders will be open once a time at the DARGALA Council on the 27-FEV-2023 at 3 pm hours prompt by the Internal Procurement Board, in the presence of bidders or their duly authorized representatives having a full knowledge of the tender they are in charge

9- BIDS EVALUATION CRITERIA

Eliminatory criteria:

Administrative offer

The absence of the bid bond;

Forged administrative documents;

Non-compliance of one of the administrative documents after the 48-hour regulatory time limit;

Technical offer

Untrue declaration or forged documents;

Did not meet at least 70% of qualification criteria.

Absence of the declaration on the honour of not abandoning the building sites during the last three years;

Have a 2022 site work still under execution in the same Division;

Financial offer

Omission of the price of a quantified task in the unit price schedule or in the estimate;

Absence of financial documents;

Sub-detail of Unit prices incomplete over 10% of the total number of Sub-Detail of Unit Prices;

Sub-detail of Unit Prices not in accordance with the model.

N.B : Certified copies of previously legalised documents will be systematically rejected

Qualification criteria of technical offers:

The criteria, explained in the specific rules of the Tender File and relating to the qualifications of the bidders will focus on the following:

Financial capacity Yes / No

Company references Yes / No

Works execution methodology Yes/No

Material supply and works execution planning Yes/No

The experience of management staff Yes/No

Essential material and equipment Yes/No

Understanding of the project Yes/No

Only the financial offers of the bidders whose technical offer has reached a "yes" percentage greater than or equal to 70% (that is at least 5 "yes" out of 7) will be evaluated.

10- VALIDITY DURATION OF BIDS :

The bidders remain engaged by offers during a period of ninety (90) days from the date of their submissions.

11- BID BOND

All offers must be accompanied by a 2% bid bond of the estimated amount per lot applied, issued by a first-class bank approved by the Ministry of Finance, which is:

12- EXECUTION DEADLINE

The estimated execution deadline of the works is three (3) months, which includes all possible constraints related to isolation, peculiarities of the site, climatic conditions and the access ways on the spot. This deadline starts from the notification date of order of service to commence the works.

It is up to the co-contractor to propose in its offer a schedule of execution within the aforementioned deadline.

13- ATTRIBUTION OF A LETTER OF PURCHASE

Each Letter of Purchase to draft will be awarded to the bidder whose:

Administrative offer will be considered compliant;

Technical offer will be considered compliant and will receive a "yes" higher or equal percentage of 70% ;

Financial offer after correction in accordance with the provisions of the RPAO of the unit pricesub details, the unit price slip and the estimate, will be appraised conform to the provisions of the CCTP and ranked the lowest.

14- ADDITIONAL INFORMATION

Additional technical information can be obtained during opening hours at the General Secretariat of DARGALA Council, through téléphone numbers: -----

In any act of corruption you can call send an sms to public contracts office to number's blow: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Dargala, on the 03 FEB 2023

THE MAYOR

(THE CONTRACTING AUTHORITY)



Adjidda Bakari

Ampliations :

- MINMAP /DGM/ (for information)
- DDDMAP/ (for information)
- DDDMINDDEVEL/ (for information)
- PRESIDENT/ CIPMP-DP (for information)
- ARMP (for publication to JDM)
- SOPECAM (for publication)
- AFFICHAGE (for information)
- CHRONO/ARCHIVES